

Weihnachtsaktion für Wohnungslose 2024

**Herzlichen Dank Der Spendenaufruf für
wohnungslose Menschen zum
Weihnachtsfest 2024 hat viele
Gemeindemitglieder angesprochen.**

*Von Edith Krauss
23. Jan. 2025*



Über 400 bunt gefüllte Taschen konnten wir in den Einrichtungen des Mainzer Stadtgebietes verteilen. Im Namen aller beschenkter Menschen bedanken wir uns bei den Spendern. Auch die Verantwortlichen der Einrichtungen freuen sich jedes Jahr über diese Unterstützung und andauernde Hilfsbereitschaft.

So schreibt uns der Leiter vom Thaddäusheim Herr Stadtfeld

„Dank Ihrer großartigen Unterstützung konnten wir auch in diesem Jahr ein wundervolles Weihnachtsfest im Thaddäusheim feiern. Ihre Geschenke haben dazu beigetragen, dass sich unsere Bewohner und Gäste besonders wertgeschätzt und umsorgt gefühlt haben!“

Ein besonderer Dank geht auch in diesem Jahr an die tatkräftigen Unterstützer Sybille und Norbert Becker.

Wir wünschen Ihnen allen für das Jahr 2025 Gottes Segen, Gesundheit und Zuversicht.

Norbert Keßler und Martin Godulla